

Compte-rendu session de Mehun en mai 2023

Tout d'abord, je tiens à vous remercier pour avoir accepté de créer l'association "Témoins d'amour et d'espérance". Quelle œuvre merveilleuse, surtout dans les temps actuels. Le monde a vraiment besoin de témoignages de l'action puissante et aimante de Dieu et de la Vierge Marie.

Merci à Bruno d'avoir fait de la pub dans Chrétiens magazine, sans quoi nous ne nous serions jamais connus. Bien sûr, merci aussi à Jeanne d'Arc, notre Sainte guerrière pour la France.

C'est fatigué et stressé, après une longue route, que nous sommes arrivés à Mehun, en plein milieu du chapelet. Nous ne connaissions personne dans ce groupe très fervent.

J'ai beaucoup apprécié le témoignage de Don Marcello sur les anges. Je priais beaucoup mon ange dans le passé puis l'ai un peu oublié tout en sachant qu'il est toujours présent. Suite au témoignage de Don Marcello, ayant compris que les anges gardiens des personnes pour qui je prie m'accompagnent avec mon ange lorsque je reçois l'Eucharistie, cela m'incite à recevoir l'Eucharistie plus souvent en semaine.

La conférence de Bruno Perrinet sur le jeûne m'a également interpellée. J'ai commencé à jeûner le vendredi spécialement pour le retour aux sacrements pour les membres de ma famille qui se sont éloignés de l'Eglise.

Le témoignage de Jacques Boisgard, ancien magnétiseur, qui était à notre table m'a beaucoup impressionné. Le chemin pour lequel le Seigneur l'a conduit et délivré est une véritable merveille ! Notre Dieu est vraiment un Dieu d'Amour qui ne nous lâche pas même lorsque nous sommes dans les griffes de l'ennemi. Il n'attend que notre désir de le rejoindre.

Quant à Marco Hamli, son chemin de souffrance depuis l'enfance, avec ses parents qui se disputaient puis à la DAS, dans une famille catholique mais raciste... j'ai découvert un côté d'un musulman que je ne connaissais pas. Comme mon frère est devenu musulman, Marco m'a donné quelques indications sur ce comment je pouvais parler à ma belle-sœur musulmane en me donnant des exemples comparatifs entre les évangiles et le Coran. Merci Marco.

Le petit partage avec Chantal m'a beaucoup émue et fait vibrer ma corde 'générosité'. Puisse t'elle l'aider à secourir les petites âmes malgaches.

Je suis également très heureuse que Patrick ait eu l'occasion de témoigner de son chemin de croix, de foi, d'espérance et surtout d'amour qu'il continue à vivre

chaque jour, en union aux cœurs unis de Jésus Christ et notre chère Maman Marie du ciel.

J'ai beaucoup apprécié tous les temps de prière, le partage, la disponibilité des prêtres pour les confessions et les Eucharisties... Et le chant « Relève-toi » pour la France.

Et enfin, cette magnifique image que j'ai reçue pendant le dernier chapelet qui était prié assez rapidement par manque de temps.

Bercée par le rythme des « je vous salue Marie » suivi d'une pause avec le « Gloire au Père... », j'ai vu une galère qui avançait assez rapidement. Chaque Ave était des coups de rames dans l'océan. Nous étions des rameurs. Les paroles qui me vinrent à l'esprit étaient : Ramez, ramez, ramez, le navire avance vite, nous arriverons bientôt au but, à l'Eglise nouvelle, sur une nouvelle terre.

Nous avons fait connaissance avec des personnes vraiment formidables, de vrais chrétiens bien enracinés dans la parole, de vrais priants fervents et forts avec lesquels nous gardons le contact.

Merci pour l'onction avec l'huile de Saint Charbel. Il semble que mes sinus se soient asséchés et les éclairs dans les yeux se sont dissipés. J'ai encore une légère douleur du globe oculaire gauche mais je crois en la guérison complète.

Je devrais rencontrer très bientôt le Père pour avoir enfin un accompagnateur spirituel. Deo gratias.

Voilà, quelques fruits de votre bel apostolat. Merci, merci, merci. Anie et Patrick

INFO : LA MARCHÉ de la SAINTE CROIX continue - En août 2023, Jésus parcourt la terre de FRANCE, comme IL l'a dit à Laurence et nous appelle à LE SUIVRE. IL compte sur nous ! Deux routes qui tracent une CROIX sur la FRANCE : la route de la Passion - la route de la Miséricorde - Programme sur internet « jesus-t-aime.fr " pour avoir les heures des messes. Notre association part sur la route de la MISERICORDE du 5 août à fin août - Neuvy Saint Sépulcre : rendez-vous 5 août

- 7 AOUT à CHAVIN (Indre) : pendant la marche, fête en l'honneur du Père Eternel avec messe dans l'église de CHAVIN à 17 heures célébrée avec le prêtre de la paroisse et le père Bernard - litanies - chapelet en l'honneur du Père Eternel - lecture de l'un des messages - tout le monde est invité ! Que le PERE ETERNEL soit connu, honoré, aimé !

- 6 août départ de Neuvy St Sépulcre à 9 heures - messe à Cluis à 17 heures - 7 août : Chavin - ensuite le 8 août : messe à 17 heures chapelle de la Bonne Dame - 9 août messe à 17 heures à st Gauthier - 10 août : messe à 17 heures à Ciron - 11 août messe à Rosnay à 17 heures - 12 août : louange à Douadic - 13 - Fontgombault - 14 août : messe à l'abbaye - conférence sur le Sacré Cœur avec Bernadette Bourbon à 14 heures 30 - 19 août : arrivée à Pellevoisin - 9 septembre : arrivée à Montmartre -